

Ressort: Finanzen

Insolvente Air Berlin: Milliardenklage gegen Etihad

Berlin, 01.07.2018, 00:00 Uhr

GDN - Die Gläubiger der insolventen Fluggesellschaft Air Berlin wollen den ehemaligen Miteigentümer Etihad auf zwei bis drei Milliarden Euro verklagen. Weil aber kein Geld für einen Prozess da ist, soll diesen ein Hedge-Fonds finanzieren, wie die "Bild am Sonntag" berichtet.

Einen entsprechenden Vertrag soll Insolvenzverwalter Lucas Flöther in den nächsten Wochen abschließen, beschlossen die Gläubiger am Freitag. Intern rechnet man demnach mit Kosten von 10 bis zu 30 Millionen Euro. Sollten die Gläubiger mit einer Klage tatsächlich erfolgreich sein, dürften doch noch Fluggäste, die bisher auf ihrem Geld sitzen geblieben sind, mit Erstattungen rechnen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-108338/insolvente-air-berlin-milliardenklage-gegen-etihad.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com